



Courage

第135号 平成28年12月9日

終業式まで、あと9日！
学年末テストまで、あと14日！
卒業まで、あと50日！

★ 2学期を振り返る

2学期も残すところ 10 日を切りました。あっという間だった気もしますが、よく考えると、9月からは様々なことがありました。初めての実力テストだったり、皆で映画やCMを撮ったり（映画は夏休みも撮りましたね）、大盛況の文化祭の上映会を経験できたり、まだまだ暑い中声を枯らして応援した体育祭だったり・・・。様々な行事がどんどん終わっていきますね。少し、寂しい気持ちがします。

懐かしい、文化祭の感想を紹介します。

・今年の有志発表は3年生になったので、ほとんどが知り合いで、普通に見るより楽しかったです。クラス発表の映画では、用意したいだけでは全く足りず、立ち見をして入りきらないほど、たくさん的人が来てくれて、とても嬉しかったです。また、自分も出ているので、少し恥ずかしかったです。S

・クラスの出し物は、壁新聞の内容も濃かったので、とても良いと思った。
K



・箏曲部と吹奏楽部がとても上手だった。有志発表はみんながんばっているなあと思った。クラス発表では、3Cにたくさん人が来てびっくりした。

・クラス発表でめっちゃ人が来てくれてうれしかった。やってよかったと思いました。M

・映画おもしろかったってたくさん的人が言ってくれてうれしい♪3年間で一番楽しかった。Y

・最後の文化祭で、終わってみるとなんだかしんみりしてしまった。クラス発表は映画を作るというやったことのないことにチャレンジした。結果、たくさん的人が来てくれて大成功だった！T

・有志発表の歯茎とか、3年の男子が踊ってたやつとか、全てセンスありすぎて笑いっぱなしでした。特に3年男子のやつは「え、あいつの方が似合うやん」って客席もすごい盛り上がって汗だくでした。他の歌も1年生のダンスもすごいかっこよかったです！！改めて、東中さいこうだなっ！！卒業したくない！！って思いました(泣)M

・クラス発表は3Cの皆と力を合わせて取り組めた気がするし、3年間で一番楽しい文化祭の準備をすることができました。M

・クラス発表では、1・2年の頃はほとんど人が来なかったので、教室に入りきらないほどの人がきたときは驚きました。H



・有志発表の時、緊張しながらすぎてセリフを間違えてしまった…。クラスのは皆でまとまってきて、すごくよかったです。人もたくさんきましたし。T

・壁新聞や映画撮影を通して、クラス全体の仲がより深まったと思います。ギリギリで辛かったり、うまくいかないこともたくさんあったけれど、クラス全体でそれを乗り切れたことは私たちにとって大きな成長になったと思います。H

↑安心してください。
映画撮影の様子ですよ！

・どの部活も、どの有志も、たくさん練習したんだろうなと思いました。クラス発表も、3年生はとても凝っていました。壁新聞の班だけでも、1年のときはまとまるのが大変だったのに、クラス全体でまとまって何かをつくれるようになったのは大きな進歩だと思います。K

・今まで演奏してきた中で、一番納得ができた演奏でした。クラス発表では、一時期完成するか不安だった映画に教室からあふれるほどの人が集まって、頑張ってつくって良かったなあと思いました。Y



・吹奏楽部の演奏、箏曲部の演奏には感動しました。有志発表の最初のダンスはうますぎてびっくりしました。何日もかけて練習してきたことが伝わってきました。元ソフト部のメンバー3人の歌もとても上手でした！！K

・有志発表では普段と違う友達が見れて面白かった。今年はクラスで映画を撮影した。僕はAUのCMと、カースト3位の役を演じた。大変なこともあったが、とても楽しくて思い出に残るものとなった。最後の文化祭はとてもいいものになった。K

・カメラ撮ったり、楽しかったなあ。T

・思い出に残る映画になるように頑張りました。T

・3CのGTTがすごく人気でよかったです！撮影はとても難しくて、大変だったけど、いい作品ができて、とてもよかったです。H



・箏曲部の演奏もすごかったし、吹奏楽部のジュラシックパークが聞いていると、その世界にいるような気がして楽しかった。クラス発表では、外に出るとGTTにたくさんの人が並んでいたのでびっくりした。第1部も第2部もクラスの中が人でいっぱいだったので、みんなで作ったかいがあったと思った。M

・有志発表も部活の発表も全部すごかったし、練習をたくさんしてきたことが伝わってきました。3Cの映画は、本当にたくさんの人がきててくれて、みんなにきてくれるなんて思っていなかったので、すごく嬉しかったです。文化祭が終わって気づいたことは、たくさんの人と協力できることと、いろいろな人とちょっとは仲良くなれたことかなと思います。これからまだフェスティバルがあるので、今度はそれに向けてクラスみんなでがんばりたいです。S

・今回はとても盛り上がっていたように感じた。どのクラスも完成度が高く、新聞の内容もすごく良いもの多かったと思った。私のクラスには2回の上映でたくさん的人が来てくれたので、「やって良かった！」と嬉しくなった。全然回ることはできなかっただけれど、やいがいがあって楽しかった。M

・今回の文化祭はクラス全員の協力なくてでは、成功しなかっただろう。進んで手伝いをし合ったり、衣装や小道具の提供をしてくれたりと、テキパキと全員で働けたため、大変だったが、とても楽しかったし、一生忘れないだろうと思う。3年生でよかった。Y

・今年の文化祭が3回やった中で一番熱中できて、盛り上がったクラス発表だったなと思いました。1学期からみんなで話し合って、創りあげたのでとても達成感がありました。また、今回のクラス発表の映画では、役者としても、監督としても携われたのかとても良かったです。実際にカメラの前で演技するのは恥ずかしかったですが、とても楽しかったです。Y

12月12日(月)の予定　※三者懇談会(私立受験校、願書配布→次の日提出)

1限 数学 2限 英語 3・4限 体育 《三者懇談》

連絡: ○三者懇談会が始まります。上の記事で書いたように、進路という皆にとって大切な決定をする会です。予め、お家の方々とよく話し合っておきましょう。

○願書提出※絶対です。

宿題: ○いじめ防止標語(月曜日締め切り) ○平和新聞、次回の授業で完成です。やっておきましょう。○新研究→出していない物がある人、来週居残りです。必ず出しましょう。